

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te
avergüences
de dar
TESTIMONIO
de nuestro
Señor.
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 20 de Enero del 2002 - N° 308

SE NECESITAN OBREROS

Mateo 9:38

¿Por qué será que a lo largo de la historia de la iglesia Dios ha tenido siempre falta de obreros? El trabajo es mucho en la parcela de Cristo, pero la mano de obra siempre ha escaseado, y es que en esta empresa el trabajo es mucho pero los beneficios son a largo plazo y además es un trabajo que exige mucho sacrificio, perseverancia y amor a cambio de pocas compensaciones humanas y visibles. También es un trabajo no figurante que casi siempre queda en el anonimato, pasando siempre inadvertido de los beneficiarios de los esfuerzos del obrero, y claro de esta manera no es extraño que pocos entren en esta sociedad, en la que se exige todo y se reciben pocas compensaciones. Con estas condiciones es lógico que las vocaciones de servicios se eviten aun cuando se siente la llamada al ministerio de la causa de Cristo. Ahora no solo faltan obreros, sino que también aquellos que comenzaron a trabajar en otras labores lo dejan; bien porque se cansan, porque prefieren hacer otras cosas o tal vez porque no desean vivir sacrificados por cosas que no se ven y no quieren dejar de disfrutar de las que se ven, las cuales tienen en sus manos. Lo cierto es que por una razón u otra faltan obreros, faltan predicadores, faltan pastores, faltan misioneros y faltan hermanos para tantos puestos vacantes dentro del reino de Dios y la oferta de Cristo sigue hoy mas vigente que nunca. *“A la verdad la mies es mucha, pero los obreros pocos” ¿Quién desea estar ocupado hoy en mi viña?*
Mateo 9:37-38 y Mateo 20:5-6

EDITORIAL

NOTICIAS

SE ACABARON LAS FIESTAS

Una vez pasadas las fiestas navideñas nos preparamos ya para el próximo evento de nuestra congregación que será nuestro IX Retiro de Semana Santa, para los días 27 al 30 de Marzo que se celebraran en los lagos del Serrano en El Ronquillo (Sevilla). También nuestros jóvenes trabajan en la organización para las mismas fechas de su Retiro Juvenil que tendrá lugar este año en Almería. En próximos boletines seguiremos informando acerca de estas actividades. Pedimos a todos los hermanos que empiecen a orar por estos retiros.

PENSAMIENTO

Hay personas cuyo paso por esta tierra es rápidamente olvidado, otras sin embargo desprenden olor a rosas. Hay personas que al pasar por esta vida dejan eminentes estelas, y hay otras humildes cuyo recuerdo no deja de ser luz. Hay quienes pasan por esta vida dejando enormes huellas. Hay otras tan etéreas que dejan paso de ángeles, roce de alas, toque divino. Hay vidas que pretenden luchar por no ser olvidadas. Hay quienes nunca pretendieron nada y se prolongan en la tierra, y en la eternidad sus obras le acompañan. Hay almas materiales que nunca fueron nada. Hay almas tan preciosas que no parecieron humanas ¡Espíritus hechos puros a los que nos hemos acercado! ¡Almas que tan cerca estuvieron de Jesús que olieron su perfume y transmitieron su luz!

FLORY RODRIGUEZ.



IR AL PRINCIPIO

JUSTICIA Y PAZ

La misericordia y la verdad se encontraron, la justicia y la paz se besaron. Salmo 85:10

¿La justicia y la paz son de este mundo?

Desde pequeño el hombre se muestra muy sensible a la injusticia, sobre todo si estima que es perjudicado. Su egoísmo básico lo lleva a apegarse a sus propios derechos; los que procura hacer prevalecer antes que estar preocupado por sus deberes, y por ayudar a su prójimo. Esa

disposición frecuentemente es raíz de celos, amargura e irritación, las cuales pueden conducir a toda clase de conflictos familiares, sociales y nacionales.

En este mundo turbado por la injusticia ¿Puede esperarse que la justicia triunfe algún día, y con ella la paz universal? Esta es una esperanza a menudo acariciada y nunca satisfecha “la justicia”. Justicia administrada por el hombre y ejercitada por medios humanos, la cual lleva gérmenes de rebelión y protesta. ¡Que ser humano es bastante sabio, imparcial y clarividente para emitir una sentencia tomando en cuenta de manera equitativa todos los intereses en juego. Esa esperanza de un mundo de justicia y de paz universal algún día se realizará bajo el reinado del Príncipe de Paz. Solo Jesús puede hacer reinar la justicia y establecer la paz en la tierra. El tiene el poder para hacerlo porque es Dios, adquirió tal derecho mediante su perfecta obra. Desde hoy los que han hallado en El un salvador perfecto, cuyo corazón ha sido cambiado, son felices de reconocerle como su Señor y de doblegarse bajo su autoridad benévola. ¡Porque el los conduce por senderos de justicia y los llena con su paz!

ANA.

¿DÓNDE ESTAS TU?

“... Como algunos tiene por costumbre” Hebreos 10:25

La perseverancia en las cosas buenas es una rara virtud cada día mas en extinción. Observo desde mi lugar en el hueco del muro donde Dios me puso, en su templo, y veo tantos huecos vacíos, que me dan la sensación de ver una casa llena de agujeros de pájaros que saquean el granero de Dios. Veo desde mi pequeño hueco las ausencias cada vez mas largas de aquellos que un día con alegres canciones confortaban el alma mía. ¿dónde están ahora? ¿dónde están sus preferencias por las cuales cada día son mas largas sus ausencias? ¡Son las costumbres malsanas las que alejan del altar de Dios a los que se llaman elegidos y domésticos de la fe! ¡Qué tristeza mi alma siente cuando no te veo! Cuando ya tus prioridades han cambiado, cuando tus gustos van por otros caminos, cuando te aburres en las cosas pequeñas pero santas porque la luz cegadora de las vanidades del señor mundo cegaron tus días claros de aquella fe primera, pero llena de encantos, y ahora tu banca siente que le falta llenar tu hueco. ¿dónde estas tu? ¿Por qué ya no quieres, ni soportas la exhortación? Exhortación que desea mantenerte vivo en el cuerpo al que fuiste injerto. Una sola ausencia abre la puerta a la indiferencia y al final será un vicio que se convertirá en norma. Malas costumbres de los hijos que prefieren hogares extraños y banquetes de Dioses extraños cuyos pies no andan en camino de fe. Desde mi rincón en la iglesia observo con tristeza las ladronas costumbres que se llevan a los santos ¿a dónde se los llevan? Quizás un día nunca vuelvan porque se quedaron abrazados a las costumbre viejas y nuevas.

EDITORIAL



IR AL PRINCIPIO